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つくばビジネスカレッジ専門学校



　引き続き、一層のご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

１．日時、場所

日時 令和元年7月31日（水）　10:00～11:00

場所 つくばビジネスカレッジ専門学校　応接室

２．学校関係者評価委員

出欠

欠席

出席

出席

出席

出席

出席

出席

３．委員会次第（概要）

（１） 開会

（２） 理事長挨拶

（３） 学校長挨拶

（４） 平成30年度自己点検・評価報告

（５） 討議・意見交換・改善策（詳細は後述の通り）

　各委員から、自己点検・評価報告書に関するご意見やご感想を頂き、改善策を記載した。

（６） 閉会

品川　みな実 一般企業 委員（卒業生）

越川　三千雄 一般企業　編集チーフ 委員（企業勤務者）

委員（企業勤務者）

委員（卒業生）

原田　文普 元茨城県立高等学校　教頭 委員（教育関係者）

山田　梨紗

舘　香織

細田　哲司

一般企業　役員

元公立学校臨時教員

令和元年8月1日

学校法人つくば総合学院

理事長　　片岡　均

平成30年度学校関係者評価報告について

　学校法人つくば総合学院　つくばビジネスカレッジ専門学校では、本校規程に基づき、学校関係者評価委
員会を実施いたしました。以下にその内容についてご報告いたします。

　今後は、各委員からの意見や指導等を真摯に受け止め、より良い教育、より良い学校運営を目指し、教職
員一同努力してまいります。

氏名 選任区分所属等

元茨城県立高等学校　教頭

一般企業　役員

委員（教育関係者）

委員（地域住民）

橋谷　征司
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片岡　均

長瀬　剛夫

　石川校長より、平成30年度の本校の教育活動の概要報告があり、また各委員において専門学校
運営に係るご協力への感謝の言葉があった。

　長瀬副校長より、平成30年度の事業報告、自己点検・評価報告書について、各項目の達成度や
取り組み状況、今後の改善点について報告がなされた。

学校法人つくば総合学院　理事長

つくばビジネスカレッジ専門学校　副校長

石川　弘 つくばビジネスカレッジ専門学校　校長



４．討議・意見交換・改善策について

（意見等）

(改善策等）

（意見等）

(改善策等）

（意見等）

（改善策等）

（意見等）

（改善策等）

（意見等）

（改善策等）

　平成30年度の自己点検・評価報告に基づき、達成状況に関する意見等も含めて、法人や学校に対して要
望等を含め、次のような貴重なご意見を頂き、指摘事項の改善を図ります。

評価項目 自己点検・評価についてのご意見・ご感想など

1 教育理念・目標

各学科とも、専門分野への就職ができており、目標とする人材育成はでき
ているものと判断するが、将来の構想を早急固め、教職員に情報共有して
もらいたい。

少子化により専門学校進学者数も減少していく現状において、地域におい
てどの分野の将来性があるかを早急に見出していきたい。（片岡）

3 教育活動

学校の5年後、10年後を考えた場合、人材確保、人材教育が最優先と考え
られるので、早めの人材確保をお願いしたい。（原田委員）

教職員の人材確保が計画通りにできていない。人材不足が深刻になる
中、求人サイト、人材紹介会社、卒業生など、幅広い方面で人材確保を目
指していく。（石川）

2 学校運営

働き方改革で残業時間管理や有給休暇取得が義務付けられる中、法令順
守をお願いしたい。（細田委員）

情報システム化は、学籍管理システムを活用し、問題なく運用できている
が、今後、勤怠管理の改善や給与管理ソフトウエアの導入を検討してい
る。（長瀬）

4 学修成果

卒業生の在職アンケートの実施については、評価できる。今回は直近のも
のであったが、今回のアンケートを定期的に実施し、企業様との連携も深
めてもらいたい。（山田委員）

引き続き卒業生に対する在職状況の把握に努めていく。（長瀬）

5 学生支援

学納金の分納・延納に関する管理は大変なものであるが、引き続き学生・
保護者の要望に応えられる学校であることを要望します。（舘委員・品川委
員）

高等教育無償化に関する認定校申請を滞りなく実施し、低所得者に対す
る支援体制を準備していく。（長瀬）
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（意見等）

（改善策等）

（意見等）

（改善策等）

（意見等）

（改善策等）

（意見等）

（改善策等）

（意見等）

（改善策等）

評価項目 自己点検・評価についてのご意見・ご感想など

6 教育環境

昨年度までにだいぶ施設設備の入れ替えが進んできているが、今後も計
画的に施設設備の入れ替えをお願いしたい。（細田委員）

施設設備においては、引き続き計画的に入れ替えを検討していく。（石川）

7 学生の受け入れ募集

今後消費税の増税が見込まれるが、その対策はどうのような状況か？（原
田委員）

今後消費税増税が見込まれる中、入学前の高校生や保護者には、おオー
プンキャンパスや保護者向け説明会で、丁寧に説明していく必要がある。
（長瀬）

8 財務

特になし

引き続き安定した学校運営を行っていく。（石川）

9 法令等の遵守

特になし

引き続き法令を遵守し行っていく。（長瀬）

10 社会貢献・地域貢献

引き続き地域のために開かれた学校であって欲しい。（細田委員）

検定試験会場（CBT試験）を1社より受託し、月一回の会場運営に協力して
いる。また地元住民に施設の貸し出しも行ってきた。さら地域の子供たち
向けのイベントは引き続き実施している。（長瀬）
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